



Universidad de Castilla ~ La Mancha

julio 07

INFOCAMPUS

69

Publicación mensual de información académica

La UCLM, foro de reflexión sobre el futuro de la universidad española > 5 y 6

La Universidad de Castilla-La Mancha ha acogido varios acontecimientos de trascendencia nacional en materia de política universitaria en las últimas semanas. Se trata de las comisiones sectoriales de Secretarios Generales (en la imagen, en Almagro) y de Tecnologías de la Información de la CRUE, así como el encuentro de vicerrectores y secretarios del G9.



Investigadores de Industriales participan en un ambicioso proyecto de Defensa > 15

Un equipo de profesores e investigadores de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Ciudad Real y de la Escuela Universitaria de Ingenieros Técnicos Industriales de Toledo trabaja en el desarrollo de la fuente de alimentación inteligente del programa Combatiente Futuro, el más ambicioso proyecto de I+D+i emprendido por el Ministerio de Defensa.



“La Escuela de Informática de Ciudad Real ha vivido una evolución espectacular > 18

El director de la Escuela Superior de Informática de Ciudad Real, Juan Carlos López, habla en una entrevista con INFOCAMPUS del “espectacular” desarrollo que ha experimentado el centro universitario en los últimos años, sobre todo en lo que respecta a su sobresaliente actividad investigadora y al elevado índice de inserción laboral de sus titulados.



La Unidad de Extensión Universitaria incrementa su actividad en verano > 20

La Unidad de Extensión Universitaria aumenta significativamente su actividad con la llegada del período estival. No en vano, se ocupa de la gestión de los Cursos de Verano, casi treinta iniciativas repartidas por la geografía regional, una actividad a la que hay que añadir la organización de la Universidad de Mayores o del programa Aprende Inglés en tu Campus, entre otras.

